



Orientation et persévérance...

publié le 27/01/2021

Le 5 février une journée spéciale...

Le vendredi 5 février sera une journée particulière avec l'accueil d'un forum des formations le matin dans le respect du protocole sanitaire. Les élèves pourront rencontrer des lycées, le CFA académique, le CIRFA...

L'après-midi, les élèves de 3ème participeront à une rencontre avec un jeune sportif de haut niveau dans la catégorie handisport pour un échange sur la persévérance.

Les emplois du temps seront bousculés pour cette journée importante pour les élèves de 3ème.

Collège Jean Rostand
Neuville-de-Poitou

OIENTATION
ET
PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE

VENDREDI 5 FÉVRIER 2021

AU COLLÈGE EN PRÉSENTIEL DANS LE RESPECT DES
GESTES BARRIÈRES

Forum des formations
et présentation des
lycées

Rencontre avec Nathan
jeune handisport aux
JO